
Gruppo Consiliare “Centro Destra per Fiesole”

A SINDACO O ASSESSORE COMPETENTE
e, p.c.:

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
CAPI GRUPPO CONSILIARI
SEGRETARIO COMUNALE
SEGRETERIA GENERALE

Per la seduta del 28 novembre 2024 il sottoscritto Consigliere Edoardo Canino, chiede di ottenere
risposta alla seguente:

Domanda di Attualità alla Giunta su 
“Situazione scolastica nella Valle dell’Arno”

In data 23 novembre su i più diffusi social network è apparso un post del Comitato Cittadini di
Compiobbi-Ellera dal titolo “Difendere il polo scolastico di Compiobbi”. 
Il comitato rappresenta la preoccupazione della cittadinanza, in particolare dei genitori, sul futuro
delle Scuole di Compiobbi che potrebbero veder trasferito in via definitiva al Girone o altra località
classi  e/o gradi  di  scolarità.  La prossimità  dei  servizi  fondamentali  come la  scuola  è  elemento
fondativo  della  comunità  che  preoccupa  e  allarma  la  cittadinanza.  Le  soluzioni  prospettate  e
analizzate in assemblea pubblica al Girone non hanno trovato adesione tra i fiesolani di Compiobbi
ed Ellera.

Ciò posto
si CHIEDE al Sindaco o alla Giunta

- se,  vista  l’importanza  dell’argomento  sono  state  già  elaborate  soluzioni  definitive
riguardanti  sia  la  fase  temporanea  dei  lavori  di  ristrutturazione  che  la  successiva
destinazione dei plessi scolastici, oppure si ritiene utile e necessario un confronto con i
cittadini e gli utenti delle frazioni di Ellera e Compiobbi realizzando incontri mirati e
aperti al confronto prima di addivenire agli “stati generali della scuola”, che si auspica
siano solo una fase propeudetica e  consultiva,  per  acquisire  informazioni  partecipate
finalizzate a istruire il Consiglio Comunale, organo deputato ad addivenire a decisioni
riguardanti questioni strategiche e d’interesse generale come la scuola.

Fiesole, 26 novembre 2024 

                Edoardo Canino
             Gruppo Centro destra per Fiesole
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                            GRUPPO CONSILIARE “CITTADINI PER FIESOLE” 

________________________________________________________________________________ 

c/o  Comune di Fiesole - Piazza Mino n. 26 - 50014 FIESOLE 

www.cittadiniperfiesole.it   info@cittadiniperfiesole.it   tel.  055 599534      cell.  3500449398 
 

Al Sindaco del Comune di Fiesole 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

 

pc  Ai Capigruppo Consiliari 

 

 

DOMANDA DI ATTUALITA’ (ex art. 60 del Regolamento del Consiglio Comunale) 

 

OGGETTO:  

Multiutility: servizio idrico integrato pubblico, no alla quotazione in borsa 
 

Il sottoscritto Renzo Luchi Consigliere  Comunale del Gruppo Cittadini per Fiesole chiede che nella 

seduta del 28 novembre 2024 sia inserita la domanda di attualità di cui all’oggetto: 

 

 

In data 26 novembre abbiamo appreso dagli organi di stampa (MET del 25 novembre) che il giorno 

27 novembre i Sindaci, favorevoli alla pubblicizzazione del servizio idrico e contrari alla 

quotazione in Borsa, terranno un incontro pubblico sul tema: Multiutility e acqua pubblica (ore 

17:30 Calenzano - palazzo comunale);  dalla convocazione dell’incontro si evidenzia che il Sindaco 

di Fiesole non sarà presente in quanto detto incontro coinvolge tutte le Amministrazioni che hanno 

chiesto che sia accantonata definitivamente la quotazione in borsa e che, sul servizio idrico, non si 

proceda ad individuare il socio privato.  Nella considerazione che il Comune di Fiesole ha assunto 

in passato una posizione chiara votando contro la Multiutility e la sua quotazione in borsa 

(stringendo insieme ai Comuni di Cantagallo, Campi Bisenzio, Calenzano, Londa, San Godenzo, 

Sesto Fiorentino e Vaglia un patto sindacale per la rappresentanza nel Consiglio di 

Amministrazione), si ritiene che la mancata partecipazione indebolisca la storica posizione del 

nostro Comune e appare in contraddizione con l’impegno dimostrato in passato anche sul tema del 

servizio idrico. 

 

chiede 

 

Se la mancata  partecipazione a l’incontro sopra detto sia frutto di una diversa posizione del Sindaco 

e dell’Amministrazione Comunale sul servizio idrico integrato e sulla quotazione in borsa della 

Multiutility. 

 

 
                                                                        Renzo Luchi 
                                                            Gruppo Consiliare Cittadini per Fiesole 

 

 
 
 
27.11.2024.                                                       
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